

Arnaque à la grippe A

► Le gouvernement programme la vaccination de masse contre la grippe A. Mais il y a beaucoup de grains de sable dans la mécanique... On va faire passer 350 personnes par jour, en quatre heures, au même endroit, en pleine épidémie ! On n'a rien prévu pour vacciner les personnes les plus à risques : les vieux, que les médecins généralistes soignent à domicile et qui ne pourront se déplacer au centre de vaccination. C'est la Sécurité sociale qui va établir les listes de personnes à vacciner en priorité, sur la connaissance « administrative » du dossier médical des patients. Bonjour les dégâts. Vous allez être vacciné par des infirmiers sous contrôle de médecins ne connaissant rien de votre dossier médical. La cacophonie médiatique fait que 65 % des Français ne comptent pas se vacciner. Qu'en sera-t-il en pleine épidémie ? Vous n'avez que dix jours après invitation pour vous faire vacciner... On va réquisitionner les médecins généralistes pour vacciner dans des centres, au moment où l'on

en aura le plus besoin pour soigner sur le terrain. Contrairement à la majorité des pays européens, le gouvernement et la sécurité sociale ont voulu ignorer les professionnels de terrain. Notre avis n'a pas été entendu. Les médecins généralistes, déjà occultés depuis l'année dernière pour la vaccination grippale saisonnière, sont carrément « mis de côté » pour la vaccination H1N1. Dramatique désordre en perspective, sauf si l'épidémie n'arrive pas. C'est comme le temps qu'il fera cet hiver, on n'en sait rien. Si cela se passe mal, les médecins généralistes seront coupables. Ça aura de toute façon coûté très cher, mais tout le monde ne sera pas perdant, à commencer par les fabricants de vaccins.

■
@ Docteur Jean-Michel Rétaux - Marcoing